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5.13世界法輪大法デー　 
横浜で祝賀パレード

■横浜に集まった法輪功学習者は5月7日、法輪大法が伝え出されて
31周年と第24回世界法輪大法デーを祝賀するパレードを行った

　今年で24回目となる5.13世界
法輪大法デーを祝賀し、日本の
法輪功学習者（以下、学習者）
は5月7日、横浜で活動を開催し
た。そして、法輪大法が伝え出
されて31周年と、慈悲で偉大な
る李洪志先生の誕生日を祝福し
た。 

　学習者は雨の中、「法輪大法
は素晴らしい」「法輪大法 in 
Japan」「4億1千万人の中国人
が中国共産党（以下、中共）、
共青団、少年先鋒隊を脱退」
「中共を終わらせよう」「中共
≠中国」と書かれた横断幕を手
にパレードを行った。パレード
隊は横浜市の中心地である桜木
町駅前広場を出発し、天国楽団
に導かれ、腰太鼓隊が締めくく
りを務めた。途中、横浜市中心
部、赤レンガ倉庫、中華街など
多くの観光スポットを通過し、
法輪大法の全世界への普及、平
和的で理性的な反迫害活動、そ
して4億1千万の中国人が中共、
共青団、少年先鋒隊から脱退し
たことを伝えた。 

　パレードで人々が示し
た理解と支持 

　オランダから横浜に観光に来
たエヴァさんは、「今日初めて
法輪功が迫害されている事実を
知りました。中共は本当にひど
いですね。皆さんが信仰の自由
を持てるように祈っています。
平和的に信仰している人々を迫
害することは、非常によくない
ことです」と語った。 

　今回のパレードを通じて、地
元市民や観光客からたくさんの
エールが送られた。 

　パレードに参加したベトナム
人学習者のドー・ダンナムさん
は、法輪大法を修煉して5年に
なる。修煉して健康になり、心
性も向上したという。また「李
洪志先生、お誕生日おめでとう
ございます」と、祝賀を表し
た。 

　インド人学習者のプロンラ
ディ・ノンダガベさんは、2カ
月前に法輪功の修煉を始めた。
彼女は自分が持っていた、「他
人をあらかじめ良いまたは悪い
と決めつけてしまう偏見」や
「他人を差別する心」を放下
し、より穏やかで落ち着いた人
になったと語った。 

　桜木町駅前広場を通り
かかった武江さんは、パ
レード隊が出発準備をし
ている時に次のように
語った。「現在の中国は
中共を思い浮かべます
が、実際には中共に抵抗
する人々もいます。将来
的にはより平和な世界が

実現されるかもしれませ
ん。学習者が中国で法輪
功が迫害されている事実
を訴えるのは非常に危険
ですが、このような事実
が多くの人々に知られる
ことを願っています。困
難に屈しないで、頑張り
続けてください！」 

　韓国から横浜に観光に
来たキム・ソムイさん
は、パレード隊を見て
「非常に素晴らしいで
す。驚きました。雨が
降っていますが、このパ
レードを見ることができ
てとても良かったです」
と絶賛した。 

ミン   　  　フイ

米国で法輪功を迫害する中共工作員を逮捕 

  米司法省は4月17日、中国共産
党（以下、中共）の工作員2人を
逮捕したと発表した。逮捕され
た工作員は中共当局の指示によ
り、米国内の法輪功学習者（以
下、学習者）や反体制派を脅迫
した罪に問われていた。 

　逮捕された中共工作員、
秘密警察署の設置を共謀 
　起訴状によると、逮捕された
のはニューヨーク州ブロンクス
に住む中共工作員・盧建旺
（61）と、ニューヨーク州マン
ハッタンに住む工作員・陳金平
（59）。福州市公安局の代理と
してニューヨークで中共の「秘
密警察署」を運営していたとい
う。 

　この「秘密警察署」は2022年
2月に設立され、学習者や世界各
地の反体制派に「国境をまたぐ
抑圧」を実行することを目的と
している。 

共公安部から扁額を授与
されている。　　 

　起訴状には「米国務省
の2021年国際宗教自由報
告書によると、『中共は
法輪功を排除するため、
党が運営する超法規的な

治安組織を維持し、嫌が
らせや監禁などの方法を
用いている』」と記載さ
れている。 

　法輪大法情報センター
の執行主任レヴィ・ブ
ロード氏は「中共による

学習者や他の被害者に対
する国境をまたぐ抑圧
は、長期的な問題です。
学習者を攻撃し、スパイ
行為を行った者に対し
て、米国政府がさらなる
行動を起こすことを期待
しています」と述べた。

　ニューヨーク東部地区のブレ
オン・ピース連邦検察官は17日
の記者会見で「被告の盧建旺と
陳金平は、今朝ニューヨークの
自宅で逮捕された。中共政府警
察の代わりに、マンハッタンの
チャイナタウンで福州華僑警察
署の支部の設置を共謀した罪に
問われている」と述べた。　 

　中共工作員が米国で学習
者に嫌がらせ 
　起訴状によると、2人は少なく
とも2015年から、ワシントン
D.C.で中共に抗議する学習者に
嫌がらせをするなど中共政府に
協力してきた。 

　盧建旺はFBIによる尋問で、
2015年に習近平が米国を訪問し
た際、ある同郷協会の会長とそ
れぞれ15人をワシントンD.C.に
派遣し、学習者の平和請願活動
に嫌がらせを行ったと認めた。
この妨害事件の後、盧建旺は中

■米国司法省のデービッド・ニューマン主席司法次官補代理は 
4月17日、中共工作員2人を逮捕したと発表した（米司法省）
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ソーシャルワーカー80人 法輪功を学ぶ 
インド・プネ市

フランスの人々　 
法輪功の功法を体験

　法輪功学習者（以下、学習
者）は4月21日、インドのプネ
にある著名な高校で、80人近
くのソーシャルワーカーを対象
に法輪功の功法を教えた。法輪
功の安らかで平和的なエネル
ギーを体験した参加者は、今後
も法輪功を学び続けたいと希望
した。 

　サンスクリット語で「知識の
目覚めた者」と訳される高校
「ジュナナ・プラボディニ・プ
ラシャラ」は国際的な高校で、
5年生から10年生までの生徒が
約80人在籍している。ソーシャ
ルワークチーム「サンバディー
ニ」は、校長のリーダーシップ
のもと、ボランティアと生徒の
保護者で構成されている。その
月例会では、これまでにも有益
なイベントを企画してきたが、
4月には学習者を招いた法輪功
の体験を企画した。 

 「法輪功の功法は有益」 
　サマタ・ザワレさんは、コロ
ナウイルス流行時に法輪功を
知った。法輪功を学んだ経験を

思い出し、地元の学習者に連絡
を取り、ソーシャルワークチー
ムに法輪功を紹介した。 

　サマタさんは「法輪功の功法
は有益であり、コロナの流行中
でも常に心を落ち着かせること
ができました。この良い功法を
同僚と分かち合い、ソーシャル
ワークチームで広げ、更に教育
活動に活かしたいと考えて企画
しました」と語った。 

　当日は、地元の学習者が学校
の講堂で1時間半、法輪功の5
式の功法を実演した。その中の
一人、IT専門家のアナンド・
ポファレさんは、スライド
ショーで、法輪功の真・善・忍
の理念と、中共による法輪功へ
の迫害について詳しく説明し
た。                                                  

    驚きの体験 
　当日はソーシャルワークチー
ム全員が参加し、第2式の功
法・法輪樁法を共に煉功した。
初めて体験した参加者は「煉功
音楽がとても穏やか」と話し
た。 

　1995年に法輪功がフラン
スに伝えられて以来、法輪
功はパリからフランスの各
主要都市、村にまで広がっ
ている。　 

　4月初旬、フランス南部
の法輪功学習者（以下、学
習者）は法輪功を紹介する
活動を二回実施した。 

　一回目は地中海付近の
ヴァール県の個人市場。学
習者は、空き地で法輪功の
功法を実演した。学びに訪
れたある女性は、第2功法
で法輪が腕と掌で回転して
いるのを感じた。ある人は
美しい功法は皆が学びに来

る価値があると述べた。彼
らは学習者たちに感謝し、
この功法は得るものが大き
かったと感じたという。 

　二回目はその10日後、
学習者はアルプ＝マリ
ティーム県ヴォーグレニア
公園で5式の功法を実演し
た。 

　ある通りすがりの人は功
法を学び、法輪功は非常に
ポジティブで良いものだと
感じたという。そして「全
身に美しくて純正なエネル
ギーが満ちるのを感じ、少
しも疲れを感じませんでし
た」と語った。 

　参加者らは驚くほどの効
果を分かち合った。手の平
に明らかなエネルギーの流
れを感じた人や、手が少し
重く感じた人、頭の中で何
かが回転する感覚のあった
人などもいた。 

　60代の女性は、両腕を頭
の前に置いた時に「前腕に

振動を感じた」と語った。
普段は腕を上げると肩が痛
くなるが、功法を体験した
後はリラックスし、他の運
動の後に感じる疲労感と全
く違うと語った。 

　イベント後、団体の代表
者は「法輪功を学んだ多く 

の人が、今後も学び続けた
いと望んでいます」と話
し、今後も継続してレッス
ンを実施してほしいと要望
した。 

　また学習者は、法輪功の
著作『轉法輪』の英語版と
ヒンディー語版を、学校図
書館に寄贈した。 

■80人近くのソーシャルワーカーが法輪功の功法を体験 
(インド・プネ市、ジュナナ プラボディニ プラシャラ高校提供)

「4.25平和陳情」を記念 
  東京で反迫害パレード

で法輪功が残酷に迫害されて
いる事実を知った人々が、学
習者の反迫害活動を支持する
署名を行った。 

　パレード隊は1時間以上に
わたって行進し、100人以上
の天国楽団や煉功隊がゆっく
りと前進した。沿道では、学
習者が資料を配布し、迫害停
止の署名を募った。 

　東京都北区から映画を見に
来た田中さんは、法輪功迫害
の事実を知り、「中共はたく
さんの人間が集まることが大
嫌いなんです。それは、自分

たちが正しいことをしていな
いと分かっているからです。
だから迫害するんです。法輪
功を支持する人たちの声を集
めることが大切です」と述べ
た。 

　豊島区から来た大竹さんは
学習者の説明を聞いて、中共
による臓器摘出を批判した。 

　酒井さんは、学習者からの
法輪功迫害の説明を聞いた後
「共産党は民主的ではなく、
言論の自由がないため怖い。
頑張ってください」と語っ
た。 

　中国で1万人の法輪功学習者
（以下、学習者）が1999年4月
25日、北京の国務院にある陳情
受付事務所に行き、天津で不当
に拘束された45人の学習者の解
放と、法輪功の書籍の合法的な
出版を求めた。そして、学習者
に合法的な修煉環境を提供する
ように要求した。学習者は、陳
情の全過程で穏やかで平和的
で、ビラをまいたり、スローガ
ンを叫んだりすることもなく、
平和で理性的な態度で、正義と
良知を維持する道徳的な勇気を
示した。 

　日本の法輪功学習者は、4月
22日に東京で反迫害パレードを
行い、中共による24年にわたる
法輪功への残酷な迫害を厳しく
非難し、全世界の正義の力で迫
害を制止するよう呼びかけた。 

　パレードでは、中共による残
酷な迫害の実態を暴く横断幕や
資料が掲げられ、多くの人々が
迫害の事実を知った。 

　和やかなパレード隊は多くの
通行人を引き付け、学習者が掲
げた横断幕や資料により、中国



心身の健康　３

メニエール病が治り 幸せを取り戻した
　2009年11月、激しい目眩
と吐き気を感じました。立つ
ことができず、主人にトイレ
まで連れて行ってもらいまし
たが、おう吐し続け、救急車
で病院に搬送されました。 

　メニエール病と診断され、
毎日目にするもの全てが揺れ
動き、立つこともままなら
ず、ベッドとトイレを行き来
する日々でした。 

　次第に薬なしでは眠れなく
なりました。うつ状態にな
り、死にたいという気持ちに
なっていました。 

　メニエール病に悩む
私に希望が訪れる 
　絶望感の中で友人が「気功
で治してもらったら」と言っ
てくれました。実は数年前に
も、その友人に誘われたこと
がありましたが、当時はとて

も健康で仕事もしていました
し、テレビで中国人の悪事が
頻繁に放送されており、怖い
というイメージが強くて行き
ませんでした。今回再び勧め
られ、わらをもつかむ気持ち
で電話帳で探しました。 

　偶然が重なり、近くで見つ
かりました。そこは中華料理
店でした。さっそく電話で確
認して行きました。病気を治
してくださいと言うと「人が
治すものではなく、自分で心
と身体を健康にするものです
よ」と言われ、動作を少し教
えてもらいました。その人は
とても優しく親切な方で、私
の思っていた中国の人とは別
人でした。 

　気功に出会って救わ
れた私の物語 
　翌日、少し離れた所に気功
の練習場があると言われ、主

人と行くことにしました。そ
して気功の動作を一緒に1時
間しました。少し辛かったの
ですが、最後までやり切るこ
とができました。その夜は不
思議なことに、睡眠薬を飲ま
なくても朝までぐっすり眠る
ことができました。 

　気功の練習場に行くと「私
達は本を読んで心を正し、動
作をして体を健康にすること
が目的です」と言われ、本を
読むことになりました。とて
も難しい本で私には読めない
と思いましたが、言われるま
まに読みました。 

　それから1週間ぐらいは眠
ることができましたが、眠れ
ない日は本を読むと心が落ち
着き、眠りにつくことができ
ました。 

　２カ月経つとメニエール病
の薬も必要なくなり、体の調

子が良くなっていきまし
た。 
　気功のある日はほとんど
行きました。徐々に身体の
調子が良くなり、眠ること
も気にしなくなり、次第に
良くなりました。毎日気功
の動作をし、座禅をして法
輪功の本を読むことも、少
しずつ頑張っています。 

　今は主人と一緒に気功を
続けています。友人も学び
始め一緒に頑張っていま
す。あの時、気功に出会っ
ていなかったら今の自分は
ありません。地獄のような
生活、絶望の中から幸せを
取り戻すことができたこと
に本当に感謝しています！

無料オンラインレッスン 
LearnFalungong.jp

法輪功を体験 
してみませんか？
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　法輪功（ファルンゴン）
は法輪大法（ファルンダー
ファ）とも呼ばれ、李洪志
先生により伝えられた気功
修煉法です。法輪功の修煉
は、「真・善・忍」を理念
とし、学習者は宇宙の演化
の原理に基づいて修煉しま
す。法輪功は真に修煉する
人を高い次元へと向上させ
るとともに、社会の安定
と、人々の健康増進、道徳
水準の向上にも、計り知れ
ない効果をもたらすことが
実証されています。 

　一、概説 
　法輪功は「修煉」であ
り、「修」つまり心性を修
めることと、「煉」つまり
煉功をすることの2つが含ま
れます。 

法輪功を学ぶには
　1、法を学ぶこと 

　法輪大法の主要な著作
『轉法輪』には、心身を向
上させるために必要な法理
がすべて含まれています。学
習者は『轉法輪』を繰り返
し読むことで、深い内包を
悟ることができます。 

　法輪功学習者は普段、法
輪大法の著作を学ぶことを
「学法」と呼んでいます。学
法には、注意すべきことが2
点あります。 

　1）『轉法輪』を読む時、
はじめから終わりまで通読す
べきで、一部分だけを選んで
読んではいけません。途中で
中断しても構いませんが、書
かれている順序どおりに読
み進めていきましょう。 

　2）学法の時、いかなる求
める心もあってはなりませ
ん。心を落ち着かせて繰り
返し通読してこそ、「求め
ずとも自ずと得る」ことが
できるのです。 

　学習者は、通読中に生じ
た疑問への解答が、後の章
で得られることがあると体
験しています。再通読する
ことで、また新たな疑問が
生じ、また解答が得られま
す。 

　2、煉功 
　法輪大法は煉功（動作）
をする必要がある性命双修
の功法で、5式の功法があり
ます。李洪志先生が書かれ
た『法輪大法大圓満法』に
は功法の特長、写真と動作
の機理、付録が含まれま
す。 

　二、学ぶには 
　最も効果的に学ぶ方法
は、『轉法輪』を通読する
か、「9日間のビデオ学習講
座」（9日間セミナー）に参
加して、李洪志先生の説法
の録画を順序どおり見るこ
とです。毎日、説法の録画
を見た後、法輪功の功法を
学び、煉功します。 

　『轉法輪』は「論語」と
9講の説法から構成され、
説法の録画・録音も同じく
9講です。 

　世界中にある法輪功学習
者たちが活動する煉功場
（気功教室）があります。
「9日間のビデオ学習講
座」が開かれていれば、参
加することができます。最
寄りの煉功場を探し、9日
間セミナーに参加して9講
の説法を全て聞き、5式の
功法を学ぶことができま
す。 

　9日間セミナーに参加で
きない場合は、自分で『轉
法輪』を読んでから煉功場
で動作を学ぶことができま
す。煉功場には集団煉功が
あり、正しい動作を学び、
学習者が間違いを直してく
れるため、効果が高まりま
す。続けて参加することで
惰性を克服しやすくなりま
す。 

　周りに煉功場の無い方
は、李洪志先生が自ら功法
を教えている録画を見なが
ら独学することができま
す。5式の功法を順番通り
に学んで、毎日煉功する
時、法輪大法の煉功音楽に

合わせて煉功することが
できます。 

　また、オンラインでの
レッスンも開設されまし
た。 

　初めての方への注意： 

　法輪大法のいかなる活
動も、すべて法輪功学習
者たちがボランティアと
して行い、すべて無料で
す。ビデオ学習講座（セ
ミナ―）、功法を教える
こと、修煉体験交流会
等々を含めて、修煉の純
正さを保つために、料金
を取る行為を絶対に禁じ
ています。もし有料のも
のがあれば、それは決し
て法輪功学習者が開催し
たものではありません。
ご注意ください。 

■森原さん（本人）とご主人



同居の娘夫婦と衝突もなく心が通じ合う
　16年前に主人を亡くし
て、何か前向きに考えな
くてはいけない不安定な
状況にいた時、法輪大法
と出会いました。知人の
紹介で自分の心を修めな
がら身体を鍛える気功で
あることを知りました。
自由参加であり強制では
ないこと、そして無料と
聞き、心の中では「本当
に大丈夫なのか？　タダ
ほど高くついて怖いもの
は無い。後から請求が
やってくるのではない
か」と不安を感じながら
も、興味本位で気に入ら
なければやめればいいと
いう気持ちで行ってみま
した。 

　心が落ち着く気功 
　参加してみると簡単
で、激しい動きもなく、

ゆったりとした動作、座
禅に合わせた音楽も心地
よく、本当に心静かに落
ち着く気功でした。そし
て『轉法輪』という1冊の
本との出会いが、私の考
え方を変えました。 
　以前から日常生活の中
で、私は「何のために生
きているのだろうか」と
疑問に感じることがよく
ありました。 
　気功しながら法輪大法
の勉強によってその疑問
も解け、私の人間として
の生き方、考え方、心の
持ち方が少しずつ良い方
向に変わっていきまし
た。 

　法輪大法に出会っ
てからの人生の変化 

　私は主人を亡くし、娘
夫婦と孫との一緒の生活
でトラブルが何度も起こ
り、相手の欠点ばかり見
つけ、心を修めることを
しませんでした。法輪大
法を勉強していなけれ
ば、執着心に気付かない
まま生活を続けていたに
違いありません。法輪大
法の教えのおかげで相手
を一番に置き、内に向け
て探す習慣が身につき、
相手にやさしく接する
と、衝突もなくなりまし
た。 
　友人からは不思議がら
れます。「長い年月、娘
たちと暮らしてどうして
そんなにうまく生活でき
るの？」。私は友人に、
法輪大法を勉強している
おかげだと答えます。 

　相手に対して優しい心がある
か、自分自身にどこか悪い所は
無いか、いつも頭の中で考える
ことにしています。法輪大法に出
会って16年間、一歩一歩毎日を

重ねて、今日まで健康で、薬を
飲むこともなく、体が軽く毎日
楽しく元気で過ごすことができ
ております。これからも法輪大
法とともに頑張ります。 

　私は日本の法輪功学習
者です。法輪大法の修煉
を始めるまで、ずっと仕
事上の人間関係など、ス
トレスを感じていたので
すが、修煉を始めてだん
だんと克服できるように
なりました。その体験を
書き記したいと思いま
す。 

　自分を律すること
で仕事のストレスか
ら解放 
　私は、どちらかという
と仕事を一生懸命するほ

うで、サボることはしな
いのですが、仕事の理解
力に乏しく、覚えるのも
行動も遅く、要領が悪
い、いわゆるノロマな人
間です。 

　ですから、仕事で怒ら
れることが多く、周りも
私と距離をとっていまし
た。真面目にやっている
のに怒られてばかりで、
非は仕事の出来ない自分
にあるものの、納得がい
かず、ストレスになって
いました。 

　作業も自分だけ複雑に
なることがあり、仕事が
遅いのにますます時間が
かかり、余計に怒られる
ようになりました。何度
も怒られていると「なぜ
自分だけこんなに仕事が
きつくなるんだ」と思う
ようになりました。 

　しかし、法輪大法は修
煉者として、まず良い人
にならないといけないと
あります。仕事ができな
い人が良い人と言えるで
しょうか？　また師父は
教書の『轉法輪』の中で

仕事で怒られても恨む心を捨てると 
職場環境が改善

とによって、心のバランスを
とっていたのです。また、表
面的には言い返したりしない
のですが、不満が残ってい
て、恨みの心が蓄積されてい
ることにも気づかされまし
た。 

　私はできるかぎり、怒られ
たときに相手の非を探したい
心を抑え、そういった心が起
こらないようにしました。時
には理不尽に感じられること
がありましたが、心が動じら
れないように自分を律し続け
ました。 

　やがて蓄積されていた恨み
の心がなくなり、周りの人が
仕事ぶりを認めてくれるよう
になりました。怒られること
があっても以前のように心が
動じなくなり、仕事の環境も
改善され、作業もスムーズに
短時間で終わるようになりま
した。 

　トラブルの原因を見つけ正
しく律していなければ、同僚
たちにも認めてもらえていな
かったでしょう。 

　小さなことですが、これは
法輪大法を修煉していたから
こそ起こった、私にとっての
奇跡なのです。 

「常人の中のいかなる技能と
も違い、お金を払って、何か
コツを習えば身に付くような
ものではありません。そんな
ことではなく、それは常人の
次元を超えるものなので、あ
なたを超常の理で律しなけれ
ばなりません。どのように律
するのでしょうか？それはつ
まりあなたは内に向かって修
めなければならないというこ
とで、外に向けて探してはな
りません」とおっしゃいまし
た。 

　何か問題があったら、状況
のせいにしたりして外に求め
てはなりません。なぜこのよ
うなトラブルが起こるのか、
自分の心の中に原因を探さな
ければならないと私は考えま
した。 

　法輪大法を修煉して周
りの人から認められるよ
うになった 
　自分の非を見つけることは
難しく、無意識に相手の非を
探す癖があることに気づきま
した。怒られることによって
自分の面子が潰されそうにな
り、相手の非を探して相手も
同じく非があると思い込むこ
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　河北省秦皇島市の法輪功学
習者・李桂彬さん（女性）
は、2019年7月に同市昌黎県

裁判所から懲役4年、罰金1
万元の不当な判決を宣告され
た。2021年5月、李さんは石
家荘市にある河北省女子刑務
所に送られ、刑務所で迫害さ
れたため、今年4月16日に死
亡した。享年80歳。 

　中国で法輪功学習者
が迫害されている実態 
　4月16日午後9時頃、李さ
んの家の前に車が止まってい
た。翌朝4時、李さんは自宅
で亡くなっていた。李さんの
息子は「2日前に女子刑務所
に、母がもうすぐ死ぬかもし
れないので引き取りに来るよ
うにと言われ、入院させまし

たが、母はすでに亡くなる寸
前でした」と話した。 

　李さんは撫寧県石門寨鎮に
在住。法輪功を学ぶ前は大腸
がんを患い、化学療法を6回
受けても治らず、死を覚悟し
ていた。2003年、知人の紹
介で法輪功の本を読んでみた
ところ、言葉では表現できな
いほど心地よく感じた。李さ
んは、法輪功の本を読み、法
輪功の功法を学んで7、8日
間で力がついてきて、徐々に
健康を取り戻し、髪の毛も生
えてきた。 

　それから、李さんはより多
くの人が法輪功の恩恵を受け

られるようにと自らの体験を
人々に伝えたいと考えた。中
国共産党による法輪功への迫
害の中で、李さんは法輪功を
学び続け、法輪功迫害の事実
を伝えていたとして、当局か
らの迫害を繰り返し受けてい
た。 

　2004年12月14日の夜、李
さんは法輪功迫害の事実を人
に伝えた際、石門寨鎮派出所
の警官に連行されたが、体の
痙攣が起きたため帰宅させら
れた。一緒に出かけた楊さん
は県の拘留所に送られた。 

　李さんと呉玉霞さんは、私
服警官に法輪功について話し

た後、警官によって連行さ
れ、警官は李さんの家を家宅
捜索した。 

　2007年8月29日夜、李さん
と学習者・侯広玉さんは、警
官に連行された。 

　2014年に李さんは再度連
行された。 

　2017年7月27日、李さんと
学習者・高興太さんは、石門
寨市場で人に法輪功迫害の実
態を話していたところ、警官
に連行された。 

　2018年4月27日、警官は高
さん、李さん、尚秀君さんら
を連行した。高さんと李さん

は検査結果が基準に満たな
かったため入所しなかった
が、尚さんは留置場に10日
間拘束され迫害を受けた。そ
の後、2018年6月17日に死亡
した。 

　李さんと高さんは、石門寨
派出所から秦皇島昌黎県検察
庁へ書類送検され、2018年8
月20日、李さんは被せられ
た罪を認めず、警官が代わり
に調書にサインした。同年
12月27日、李さんは警官か

ら尋問を受けた。尚さんの死
因について、李さんは「あな
たたちが迫害して死なせまし
た。今度は私と高さんに迫害
を加えようとしているでしょ
う」と言った。警官は「『轉
法輪』をどんな本だと思って
いるのか」と聞くと、李さん
は「素晴らしい本です」と答
えた。 

　迫害がもたらした悲
劇：李さんの死 

　2019年7月、李さんは秦皇
島昌黎裁判所に懲役4年、罰
金1万元の判決を下された。
8月19日の朝、李さんは2人
の警官によって秦皇島公安病
院に連れて行かれ、PCR検
査を受けた後、血圧を測り、
202mmHgもあり、2時間後
に再び測ると185mmHgまで
下がっていた。 

　翌朝、李さんは超音波検
査、レントゲン撮影、血液検
査、尿検査などの検査を受け

た後、留置場に連れて行かれ
た。そこで医者から「病気に
かかったことがあるか？」と
聞かれ、「大腸癌で、化学療
法を6回受けました。秦皇島
第一病院にカルテがありま
す。法輪功を学んで奇跡的に
完治しました」と答えた。医
者が再び李さんの血圧を測る
と、220mmHgで入所基準に
満たなかった。 

　李さんが帰宅したのは夕方
6時頃だった。李さんの夫は

「血圧が高いので、帰宅させ
られたが、そうでなければ刑
務所に送り込まれただろう」
と言った。 

　2020年11月18日、李さん
は秦皇島留置場に拘束され
た。息子は何度も母親に面会
に行ったが、留置場側にすべ
て拒否された。 

　その後、李さんは石家荘女
子刑務所に送り込まれ、迫害
を加えられ亡くなった。

　天津市河西区の法輪功
学習者・韓玉霞さん（80
歳女性）は4月26日、河西
区裁判所に懲役4年の不当
判決と2万元（約40万円）
の罰金を不当に宣告され
た。韓さんは判決を不服
として控訴した。 

　韓さんは、2019年10月
29日、法輪功について
人々に話したとして、河
西公安支局の国内安全保
衛部門（法輪功迫害の実
行機関）、友誼派出所、
越秀路派出所の10 人以上
の警官らに連行された。 

　警官らは電気ドリルを
使って韓さんの家に侵入
し、法輪功の書籍、プリ
ンター、パソコン、携帯
電話、事務用品、法輪功
に関する情報が記載され
たカレンダーを押収し
た。その後、韓さんは地
元の浯水道拘留所に拘禁
され、同年12月1日に保釈
された。 

　韓さんは昨年10月15
日、学習者・孫桂香さん
を訪ねたとき警官に見ら
れていたため、その後、
再び連行された。2人の学
習者は取り調べのために
派出所に連行され、家宅
捜索を受けた。 

　同年12月5日、河西区越
秀路派出所の2人の警官が
突然、韓さんを自宅から
河西区裁判所に連行し
た。 

　男性4人と女性2人が韓
さんに対する裁判を行っ
た。裁判長が「法輪功を
学んでいるのか」と聞く
と、韓さんは「はい。
配った資料は人々に真実
を伝えるためです。私が
やったことは国にも社会
にも百利あって一害なし
です」と答えた。 

　今年4月23日、警官は身
体検査のためだとして韓
さんを病院に連れて行っ

た。韓さんは高血圧であ
ることが判明し、その日
のうちに家に連れ戻され
た。警官は翌日、再び韓
さんを河西区拘置所に連
行した。韓さんの血圧は
非常に高く、警官は韓さ
んを再び家に連れ戻され
た。彼らは翌日、韓さん
に電話をかけ、韓さんに
裁判所に行くようにと伝
えた。韓さんは従うこと
を拒否した。 

　4月26日、警察は韓さん
を自宅から裁判所に連行
した。韓さんは懲役4年の
不当判決を宣告され、そ
の後、控訴した。 

　韓さんの夫・郭徳有さ
んは、河西留置場に3回拘
留され、家宅捜索を6回受
けた。労働教養処分3年を
科されて双口労働教養
所、板橋労働教養所に拘
禁され、懲役5年の不当判
決を受けた。

李桂彬さんが河北省女子刑務所で迫害され死亡
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天津市の韓玉霞さん（80代） 
懲役4年の不当判決

武漢市の胡永秀さん 
迫害され死亡

　武漢市江岸区の法輪功学習
者・胡永秀さんが3月30日、第六
病院前で法輪功迫害の事実を
人々に伝えていたとき、警察に不
当に連行された。わずか6日後の
4月5日、胡さんは迫害され死亡
した。胡さんの自宅に霊堂が設
けられているが、そこには派出
所の警官が見張っていたという。　 

　胡さんは法輪功を学び始め、
頚椎症、胃病、腰痛が治った。 

　2001年11月、胡さんは学習者
に会いに行った際に、警官に連
行され、殴られたり蹴られたり
し、武漢公安局第一処に38時間
拘束された。同時に、警官らは
胡さんの家を家宅捜索した。 

　2004年4～9月、胡さんはコ
ミュニティの職員から頻繁に監視
や嫌がらせを受けた。 

　2011年4～9月、胡さんは再び
コミュニティの職員から監視、尾
行、嫌がらせを受けた。9月21日
夜、コミュニティの警務室に呼ば
れた胡さんは、そこにいた7、8
人に引っ張り出され、パトカー

に乗せられそうになった。彼ら
は胡さんの夫と口論し、胡さん
はパトカーから逃れ、放浪生活
を余儀なくされた。その後、コ
ミュニティの職員は胡さんを見つ
けるために胡さんの家族に嫌が
らせや脅迫を行い、胡さんの母
親は精神的なダメージを受け、
2012年12月28日に心臓発作を起
こして亡くなった。 

　3月30日、胡さんは公安警察に
発見され、連行され、迫害され
て亡くなった。詳しい状況はい
まだ不明である。 

　



中国の臓器狩り問題 
勉強会参加者が中国の法輪功学習者にエール

　 SMGネットワーク（中
国における臓器移植を考
える会）は4月2日、東京
で勉強会を開催した。勉
強会では、中国共産党
（以下、中共）による生
体臓器狩りの犯罪を明ら
かにし、国際社会に対し
て法輪功学習者への迫害
を止めるよう呼びかけ、
人権侵害に対する社会の
関心を高めることを目的
とした。 

　医療ジャーナリスト協
会理事や新聞社の記者、
企業の社長、独立行政法
人のシニアアドバイザー
などが参加する中、カナ
ダの人権弁護士デービッ
ド・マタス氏は「生体臓
器狩りは、法輪功学習者
に対する犯罪行為であ
り、著しいジェノサイド
行為です」と指摘した。 

　マタス氏は法輪功学習
者による反迫害活動が成
果を上げていることを評

価した。中共による生体
臓器収奪が22年も続いて
おり、中共に対して悪事
を停止するよう忠告し続
けている。 

　日本のジャーナリ
ストが語る、法輪功
学習者への冤罪と臓
器摘出問題 
　勉強会終了後、参加者
の青木さんは学習者に
「共産党が倒れたら本当
の中国になる。法輪功学
習者は、信念で迫害を乗
り越え、真・善・忍のた
めに全力を尽くして頑張っ
て欲しい」と述べた。 

　日本の「脳死と臓器移
植」問題を長年取材して
きたジャーナリストの日
比野守男さんは「法輪功
学習者は他人に害を与え
るようなことは一切して
いない。それなのに、そ
ういう無実の人々にでっ
ち上げの罪をかぶせて拘

束し、生きたまま臓器を
切り取るなんて許せな
い」と語った。 

　橋本さん夫妻は、法輪
功学習者が無実の人々で
あることを強調し、法輪
功が弾圧を受ける理由が
理解できないと語った。 

　ドキュメンタリー
映画「ヒューマン・
ハーベスト」が問い
かける中国の生体臓
器収奪 
 「NPO法人 移植ツーリ
ズムを考える会」は神奈
川県相模原市で、中共が
法輪功学習者から臓器を
摘出している犯罪につい
てより多くの日本人に
知ってもらうため、4月8
日にドキュメンタリー映
画「ヒューマン・ハーベ
スト」の上映会を開催し
た。大学教授なども含
め、多くの観客が映画を
観賞した。 

　「ヒューマン・ハーベスト」
は、法輪功学習者からの生体臓
器摘出問題を取り上げ、多数の
国際的な賞を受賞し高く評価さ
れている。 

　曽根さんは中国共産党による
ジェノサイドと人道に反する行

為について、日本人にもっと
知ってほしいと話し、日本政府
が共産党に対して忠告すること
を望んだ。 

　代田さんは「ヒューマン・
ハーベスト」を見て、法輪功学
習者を応援すると語った。 

　フランス語圏のスイス
の法輪功学習者（以下、
学習者）は4月28日、ジュ
ネーブの旧市街で煉功を
実演し、法輪功への迫害
の実態を伝える活動を
行った。ここにはジュ
ネーブ州の公文書館があ
り、17世紀に建てられた
アーケードホール（訳
注：天井がアーチ型の大
きなホール）がある。向
かい側はジュネーブ州議
会、ジュネーブ州総理府
の所在地である。 

　ジュネーブ州の議員が
次々と活動ブースを訪
れ、活動への支持を表明
した。中には演説する人
もいて、迫害制止に賛同
して署名したり、学習者
と一緒に撮影する人もい
た。彼らは、中共による
学習者への迫害に反対す
ること（以下、反迫害）
は、完全に正義を守るこ
とだとコメントした。あ

る議員は「私はあなた達の正
義の戦いを支持する！」と述
べた。 

　ジュネーブ州大議会議長
ポッジア氏が法輪功を支持し
「法輪功の反迫害活動は正義
であり、皆さんは積極的に活
動しています。私達は中国で
起きていることを知っていま
す」と語った。 

　ポッジア議長は「皆さんが
世界の関心を引き寄せたこと
に感謝します。最終的に事態
は変化するでしょう。私達は
全ての不幸な学習者を救い出

して自由を与え、尊厳のある
生活を送ってほしいと思いま
す。この人たちは誰にも害を
与えない人たちです」と述
べ、最後に両手を合わせて学
習者に敬意を表した。 

　ジュネーブ州大議会議員
ディミエ氏は、学習者の反迫
害活動を長年支持してきた。
彼は署名用紙に署名し「法輪
大法は素晴らしい！」と言っ
て学習者に敬意を表した。 

　移植医「私達は道徳規
準を遵守すべき」 

　移植医であるモレル氏は学
習者に「私はジュネーブの大
学病院で臓器移植をしてお
り、適切な倫理的条件下で移
植を行っています。その条件
ではドナーが尊重されてお
り、ヨーロッパ委員会の規則
は移植業に有益で、ドナー保
護の枠組み内で行われます」
と語った。 

　モレル氏は、学習者が中国
共産党により生体から臓器を
収奪されていることについて
「もしこれらのことが実在し
ているのであれば即放棄する

べきで、道徳規準を遵守す
べきです。臓器移植とド
ナーに関する国際規則を
遵守すべきです」と述べ
た。 

　続々と支持を表明 
　前議員のシュヴァリエ氏
は学習者の反迫害の状況
を聞いて感動し「皆さん
は完全に正義を守る活動
をしています」と語った。
同氏は迫害停止の請願署
名用紙を2部もらい、帰っ
て親戚や友人に署名しても
らうという。 

　フランソワ・カノニカ
氏は、長期にわたって学習
者の反迫害活動を支持
し、生体臓器収奪（臓器
狩り）を非難し「私は
100％法輪功の戦いを称賛
します！」と語った。 

　ジュネーブ州大議会議
員リエル氏は「私はあな
た達の正義の戦いを支持
します！」と述べた。 
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「法輪功の反迫害活動は正義」 
ジュネーブ議会議長

■東京で開催された勉強会で発言する、カナダの 
国際人権弁護士、デービッド・マタス氏

■ジュネーブ旧市街で煉功の実演 ■ジュネーブ州大議会議長マウロ・ポッジア氏(右2)
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醜い容貌は神が改める 
人を助け、思いやりの心がもたらした福徳

　短編小説集『小豆棚』によ
ると、清の時代、寧波に樊道
済（はん・どうさい）という
学者がいました。ある年の7
月、道済は杭州に行って試験
を受けようと思っていました
が、家にはお金がありません
でした。ある人が彼の才能を
惜しんで、彼にお金を贈って
受験を助けました。 

　道済は杭州に向かう途中、
道端で置き去りにされた赤ん
坊を見つけました。赤ん坊は
息絶えそうでした。道済は
持っていたお金を豆腐屋の夫
婦に預け、赤ん坊を育ててく
れるように頼みました。 

　杭州に着くと、一銭も無い
道済は、知り合いの僧侶の宿
坊に泊まりました。その夜、
僧侶は夢の中で、守護神が文
昌帝君（学問や科挙を司る道
教の神）に郷試の名簿を送る
場面を見ました。その中で、
寧波の守護神は「樊道済は人
を救う心があり、選出させる
ことができます」と推薦した
のです。 

　福徳をもたらす徳の
重要性 
　文昌帝君は道済を連れてく
るように命じましたが、彼の
容貌が卑しくて醜いのを見
て、彼の風采を上げる方法に 

ついて悩んでいました。 

　守護神は「髭と眉毛を変え
れば、堂々とした男になりま
す」と提案しました。 

　道済の容貌が醜いのは、髭
がないからでした。守護神
は、髭の濃い判官を指さして
「あなたの髭をくれ」と言い
ました。判官は、すぐに自分
の髭を顎から外して、道済に
つけてあげました。 

　僧侶は夢が覚めるとすぐに
道済に伝えようとしました
が、道済を見ると、一晩の間
に立派な髭が生えていて、僧
侶は笑ってしまいました。道
済は自分の変化に気づかず、 

僧侶の笑いに戸惑いました。 

　僧侶が夢で見た通り、道済
は今回の郷試に合格しまし
た。故郷に戻った道済を見た
村人たちは、彼の容貌の変化
に驚き「昔の無名の樊髭(あ
だ名)は、今やただの君子で
はない！」と言いました。そ
の後、道済は刑務所で訴訟の
役人を務めました。 

　樊道済は他人を助け、義を
重んじたため、守護神が容貌
を変え、受験に合格させまし
た。思いやりの心が福徳をも
たらし環境も変えたのです。 

　徳を重んじることは、すべ
ての福と福報の根源であるこ 

とを理解することができれ
ば、気風が日に日に堕落して
いる今の社会の中でも、恩恵
を受けることができます。　

北宋の文豪・蘇東坡と五戒和尚  現世と前世
五戒和尚はまさに片目が見えま
せん）。 

　蘇東坡は友人と壽星寺に行き
「前世はこの寺院の僧侶だっ
た」と語り、92段の階段など周
辺を詳しく知っていました。そ
の後、彼はたびたびこの寺院を
訪れていました。 

　蘇東坡の弟と2人の和尚が「3
人が一緒に都を出て、五戒和尚
を迎えに行く」という同じ夢を
見ました。 

　蘇東坡も8歳か9歳の時に前世
は僧侶である夢を見たと言いま
した。 

　蘇東坡は在家人でしたが、僧
侶の服を好み、宮廷服の下に着
ていました。それは、前世によ
る習性だったのかもしれませ
ん。 

　蘇東坡が五戒和尚の生まれ変
わりであることは、複数の人が
同じ夢を見たことからも間違い
ないでしょう。 

　五戒和尚は片目が失明してい
て、陝右寺院の住職で、赤ん坊
の紅蓮を拾って育て、美しい女
性に成長した紅蓮と関係を持
ち、色欲の戒律を破ってしまい
ました。 

　五戒和尚には「明悟」という
弟弟子がいて、入定の中でその
ことに気づき、詩を書いて彼に
気づかせることにしました。五
戒和尚は恥ずかしさのあまり、
座禅を組んだまま死にました。 

　明悟は、「道を踏み外した兄
弟子は、来世で佛法を中傷する

かもしれない。そうなれば永遠
に浮かぶ瀬を失ってしまう。彼
が道に立ち返るように、助けに
行かなければならない」と考え
ました。 

　そこで、弟弟子も急遽座禅を
組んだまま死に、輪廻転生に向
かっている五戒和尚の後を追
い、蘇東坡の親友である佛印和
尚に生まれ変わりました。 

　功績と名声に酔い、目
覚めてから神になれない
ことを悔やむ 
　蘇東坡は元来佛法を信じず、
名利にふけっていました。才能
に恵まれていたものの、官界の
浮き沈みに揉まれただけで出世
はしませんでした。 

　彼の傍を離れなかった佛印和
尚は生涯を通じて、彼が目覚め
るように勧化していました。そ
してついに彼は目覚め、因果応
報や輪廻転生を堅く信じるよう
になり、佛法修煉に励むように
なりました。 

　北宋の建中靖国元年（西暦
1101年）の7月28日、亡くなる
直前の蘇東坡は枕元の息子3人
にこう言いました。「私は生
涯、悪いことをあまりしていな
かったから、地獄に落ちること
はないと信じている。あまり悲
しむことはない」 

　また、蘇東坡は人々に、神の
世界が実在していると戒めなが
らも、自分自身はもはやそこに
戻ることができないと残念に
思っていたのでしょう。 

2023年5月22日　JP.MINGHUI.ORG

　中国では、歴史的に輪廻
転生の概念が人々の心に深
く根ざしています。輪廻転
生を篤信した人々は、輪廻
転生の視点で世界を認識し
て理解し、その世界観を形
成しました。そして、多く
の実例も書き記しました。 

　『水滸伝』で梁山泊の好
漢たちが斬首されたとき、
「首を刎ねられてもお椀大
の傷が残るだけで、20年後
にはまた好漢として世に
戻ってこられる」と皆は信
じていました。今死んだと
しても、輪廻によって来世
にまた好漢として生まれる
ことができると考えていた
のです。 

　しかし、中国共産党が統
治するようになると、宗教
や神に関する文化が否定さ
れ、伝統文化を知らない中

国人が増えました。今では
輪廻転生の証拠を絶えず探
し求めなければなりません
が、古代では、輪廻転生を
証明する方法や理念は、現
代とは全く異なるものでし
た。　 

　どれほどの輪廻転生や因
果応報が存在していたの
か、迷いの中で人々に目覚
めてほしいとの願いを込め
て、限られた紙面で輪廻転
生の実例を一つだけご紹介
したいと思います。 

　蘇東坡の前世は五戒
和尚 
　東坡（とうば）居士とい
う号をもつ蘇軾（そしょ
く）は、北宋の文人、書家
であり、翰林（かんりん）
学士などを経て礼部尚書ま
で昇進した人物だと現在で

は知られています。しか
し、彼の前世が和尚であっ
たことはあまり知られてい
ません。実際、彼は詩の中
で何度も自分の前世に触れ
ており、『南華寺』ではこ
のように綴っていました。
「私はもともと修行者であ
り、三世にわたり精進して
いましたが、途中で誤った
一念を起こしたため、この
百年の譴責を受けることに
なりました」 

　蘇東坡（そとうば）は五
戒和尚の生まれ変わりだと
言われ、その痕跡は以下の
ようなものです。 

　彼の母親が妊娠したばか
りの頃、僧侶が宿を借りに
来る夢を見たそうです。そ
の僧侶はすらりとして美し
い姿をしていますが、片目
が見えません（陝右出身の



　法輪功の創始者である李
洪志先生が1月20日、『な
ぜ人類が存在するのか』と
いう経文を発表された。こ
の経文は明慧ネット上で公
開されてから3カ月で、中国
国内はもちろん海外でも広
く読まれており、明慧ネッ
トでは世界中の読者からの
感想が次々と掲載されてい
る。 

　今年78歳の姜錫貞（ガ
ン・ソクジョン）牧師は、
60年にわたってボランティ
アの献血を通じて、生命の
尊さと慈愛の精神を実践し
てきたという。また同師
は、孔子学院（中国共産党

が海外で設立したスパイ機関
と言われている）の実態を明
らかにする活動でも、釡山、
蔚山、慶南の代表を務めてい
る。読書が好きな同師は、法
輪功学習者（以下、学習者）
たちにすすめられて『なぜ人
類が存在するのか』を何度も
読み返し、自分自身が新しい
理解を得るたびに「より平静
な心境になっている」とい
う。 

　「李先生は人々の心が混濁
し、社会が混沌とした現在に
おいて、人々が内面的な平穏
を取り戻し、人類を救うため
に発表されたのだと思いま
す」と姜牧師は話した。 

　同師はさらに続けて「昔も
今も、『人間はなぜ存在する
のか？　人間はどこから来
て、どこに行くのか？』とい
う疑問は、あらゆる生命が少
なくとも一度は考える命題で
すが、誰も答えを出すことが
できません。私は『なぜ人類
が存在するのか』という経文
が生命の方向を示していると
考えています。自分が失意や
苦しみに陥ったとき、一読す
るたびに内面がより平静にな
り、霊性や精神的啓示を継続
的に得ることができます」と
言った。 

　同師は、自分自身の実践に
よって人生を分かち合うこと

を信念とし、500回以上の献
血を行っている。彼の信念
は、若い頃に僻地での教育生
活に根ざしている。 

　同師は瞑想を通じて自分の
信念を形成し、心の平穏を得
たと振り返っている。 

　彼は続けて、「李先生の文
章を読んで私は、李先生はか
なり卓越したリーダーシップ
能力を持つ精神的指導者であ
ると感じました」と話した。 

　「李先生がどこにいらっ
しゃるのかは分かりません
が、一度会ってみたいと思っ
ています。私は李先生の個人
的な修養が非常に高いと考え
ています。李先生の心意をそ
のまま伝えることができれ
ば、世界は紛争を起こすこと
はないでしょう」と述べた。 

　「人類の根本的な出口
は創世主のもとに帰るし
かありません」 
　 姜牧師は『なぜ人類が存在
するのか』を読んで、友人と
共有した。彼は友人たちに
「欲望が強すぎると魂が永遠
に死んでしまいます。だか
ら、一緒にこの経文を読み、
人間の心を再設計することが
できる学校を作りましょう」
と話した。 

　「世の中の人心が険悪で、
夫婦や親子が敵になるのは、
善意がないからです。社会は
善に向かう運動を提唱し、心
を浄化することで現状を改善
する必要があります」 

　「人類の進路は実際にはた
だ一つです。もし創世主が人
類を造ったなら、人類は創世

主とともに戻り、人類の根源
に戻らなければ、戦争や紛争
がなくなることはないでしょ
う」と言った。 

　「中国共産党は犯罪を
犯している」 
　孔子学院は、中国語や中国
文化を世界に紹介するための
機関であるが、韓国国内では
中共の宣伝や闘争を煽動する
ことで論争を引き起こしてい
る。孔子学院の真の目的を暴
露するため、姜牧師は、韓国
全土を走り回っている。彼は
毎週、中国大使館前で中共の
暴行を暴露している。 

　姜牧師は、「中共は『超限
戦』を展開しており、韓国は
目を覚まさなければなりませ
ん。違法が合法となったら、
国民は抵抗権を行使し、誤り

を指摘すべきです」と指摘し
た。 

　1991年から1996年まで同師
は中国に住み、中共の悪辣な
本質を理解し、次のように指
摘した。「中共政府は、大き
な罪を犯しています。法輪功
が迫害を受ける理由は何もあ
りません。心の平穏を得るた
め、個人修煉を行う人々を迫
害することは、共産党が大き
な過ちを犯していることを意
味します」 

　「中国では共産党は神の上
に存在していると考えられて
います。しかし私はこう信じ
ています。中共が法輪功を迫
害しても、法輪功を絶滅する
ことはできません。それどこ
ろか、法輪功は野火のように
広まり、ますます大きくなる
でしょう」と強調した。 

　毎年5月は法輪大法月間であ
り、5月1日、「法輪大法デー」
の旗がカナダ・オンタリオ州の
ミルトン市で掲揚された。市長
のゴード・クランツ氏が主宰
し、旗は市役所で16日間掲揚さ
れる。 

　2023年5月13日は、法輪大法
が世界に広まって31周年及び24
回目の世界法輪大法デーであ
る。2021年からカナダの各主要
都市で、相次いで国旗掲揚式や
ランドマークを明るくイルミ
ネーションしたイベントが始
まった。今年は20都市で国旗掲
揚や点灯式が行われる。 

　同時に、5月1日夜、カナダ・
アルバータ州のエドモントンで
も、地元のランドマークである
橋をライトアップし、法輪大法
デーを祝った。 

　市長「更に素晴らしい未
来がもうすぐ到来する」 
　今年初めて掲揚式が行なわれ
るミルトン市は、カナダのオン
タリオ州南部のハルトン地域に
位置し、カナダで最も発展して
いる町の一つである。 

　今年85歳のミルトン市の市長
ゴード・クランツ氏は、市長を
43年務め、カナダで最も長く務

めている市長であり、法輪功学
習者が中国で迫害に遭ったばか
りのとき、市長は学習者に接見
したことがある。市長は10年継
続して法輪大法学会に表彰を
贈っている。 

　クランツ氏は「真・善・忍は
とても重要で、他人の観点に同
意できないときに、自分の考え
を強制せず、寛容であること、
理解することが大切です。私の
願望は、ミルトン市の人の生活
がますます良くなること、もち
ろんこの場にいる全ての人も含
まれます」と述べた。

 韓国の牧師 『なぜ人類が存在するのか』を読み
「生命の方向を指し示された」

■
『
な
ぜ
人
類
が
存
在
す
る
の
か
』
を
読
む
姜
錫
貞
牧
師

「なぜ人類が存在す
るのか」の全文は 
明慧ネットで読む 
ことができます

慶祝「5.13法輪大法デー」 カナダの市役所で旗を掲揚
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